

Prière de reconnaissance

Elle est si courte, notre vie, comparée au temps depuis lequel Tu as créé le monde ! Nous sommes si petits, comparés à l'immensité de Ton univers ! Que nos soucis sont insignifiants, face à la complexité de Ta création ! Que notre ignorance est grande, face à Ton génie créateur !

> Toutefois, à chaque minute, à chaque seconde de notre vie, Tu es présent, en nous et autour de nous. Tu portes une attention personnelle à chacun de nous, et à nous tous simultanément. Nos préoccupations sont les Tiennes. Et Tu es infiniment patient face à nos égarements.

Je te remercie de tout mon cœur, quoique ces remerciements, j'en suis bien conscient, soient indignes de Ta grandeur. — Saint Fulbert de Chartres (960-1028)*

« Car c'est en Lui [Jésus], c'est dans Son corps, qu'habite toute la plénitude de ce qui est en Dieu. » (Colossiens 2:9 Sem)

LE PSAUME 8

Éternel, notre Seigneur! Que Ton nom est magnifique sur toute la terre!

Toi qui établis ta majesté au-dessus des cieux.

Par la bouche des enfants et des nourrissons, Tu as fondé ta force à cause de tes adversaires, pour imposer silence à l'ennemi et au vindicatif.

Quand je regarde tes cieux, ouvrage de Tes mains, la lune et les étoiles que Tu as établies:

Qu'est-ce que l'homme, pour que Tu te souviennes de lui?

Et le fils de l'homme, pour que Tu prennes garde à lui?

Tu l'as fait de peu inférieur à Dieu, et Tu l'as couronné de gloire et de splendeur.

Tu lui as donné la domination sur les œuvres de Tes mains, Tu as tout mis sous ses pieds, les brebis comme les bœufs tous ensemble, et même les bêtes des champs, les oiseaux du ciel et les poissons de la mer, tout ce qui parcourt les courants marins.

Éternel, notre Seigneur! Que ton nom est magnifique sur toute la terre!

(Version Segond révisée)

*Fulbert de Chartres fut nommé évêque de Chartres par Robert II, en 1006. On se souvient de lui comme d'un évêque intègre, d'un grand conciliateur soucieux de paix et de concorde dans le respect des personnes. Il fut aussi un grand bâtisseur. En 1020, l'ancienne cathédrale ayant disparu dans les flammes, il entreprit la construction d'une nouvelle basilique, dont nous pouvons toujours admirer la crypte, en dessous de la cathédrale actuelle. (D'après Wikipedia)